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Zitat von Altmeister 

Verstehe das Argument, daß wir einen Spieler verkaufen MÜSSEN nicht so ganz. Sollten
wir die Klasse halten, dürften wir schuldenfrei sein. Dazu wurden bereits jetzt zum
ersten Mal in der Vereinsgeschichte mehrere Spieler für Millionenbeträge geholt
(Ginczek, Drmic, Hasebe, Petrak) und eine zweistellige Millionenofferte für Kiyotake
abgelehnt. Ich wüßte nicht, warum wir in der neuen Saison als Erstligist auf einmal
unter Verkaufszwang kommen sollten - auch bei Drmic nicht.

Unser Problem ist weiterhin, dass wir ohne Spielerverkäufe auf +/-0 Gewinn kommen (meine
sogar gelesen zu haben das es eher ein leichtes Minus ist).
Kann sein das wir am Saisonende Schuldenfrei sind, jedoch würde uns dann das Geld für
Neuzugänge fehlen, und für manche Position bräuchten wir doch noch den ein oder anderen.
Deshalb hat man es die letzten Jahre so gehandhabt, dass man den wertvollsten Spieler
verkauft hat und mit dem Geld mehrere andere Spieler gekauft hat.
Das man das Angebot für Kiyotake abgelehnt hat, liegt vor allem daran das man bereits Klose
verkauft hat, oder zu dem Zeitpunkt zumindest wusste das er wahrscheinlich geht. Somit hatte
der Verein seinen großen Verkauf schon und der Abgang eines weiteren Leistungsträgers hätte
den Kader zu stark geschwächt.
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